

Pierre Pelletier est titulaire d'une maîtrise en géographie de l'Université Laval, à laquelle s'ajoutent des formations concernant des lois et divers autres domaines liées aux fonctions qu'il a assumés au cours de sa carrière. Il a principalement travaillé à la MRC de Portneuf puis au ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans les domaines de l'aménagement du territoire, de l'urbanisme et des politiques concernant le monde municipal, dont celles ayant trait à la gestion des matières résiduelles, la biodiversité et le développement durable. Aujourd'hui retraité, il maintient son engagement envers la collectivité. Auparavant secrétaire et président du Conseil de quartier de Saint-Louis, il souhaite maintenant poursuivre cet engagement au sein de la Société Provancher. Dit simplement, sa motivation tient à son admiration pour la diversité des formes de vie et que cette diversité fait partie de la beauté du monde.